



Une hirondelle ne fait pas le printemps ?

Un grand merci plein d'émotion au ROSSIGNOLET/Les Wagons et à NACEL

TIME TO TELL

*je suis né avec la mucoviscidose, maladie génétique
c'est un héritage*

je ne suis pas programmé comme tout le monde...

Il y a eu des moments où je l'ai aimé ma maladie, elle m'aidait à choisir vite

Je pense souvent à la mort, depuis tout petit

C'est un souvenir ancré loin dans ma mémoire

J'ai envie de pouvoir choisir ma mort

Je l'imagine toujours belle

Quand c'est dur, je réfléchis et je choisis toujours la vie

Là il faut se battre

Il faut que j'arrête de me battre pour vivre et simplement que je vive

BATMAN CONTRE ROBESPIERRE

« Jean-Claude Barbès est un type bien, qui n'a jamais rien fait de mal, en tous cas qui ne mérite pas la moitié de tout ce qui va lui arriver. Il a une femme, un fils, un appartement, un banquier, un emploi, des repas en famille avec son beau-frère le samedi, tout va bien. Comment va-t-il se retrouver à la fin de l'histoire en caleçon dans la rue ?

Batman contre Robespierre raconte le combat invisible de deux visions de la justice dans la vie d'un homme d'aujourd'hui. Un homme qui, comme Job, va tout perdre sans comprendre pourquoi. »

Marie-Nicole Suzanne, conseillère communautaire